

夜景サミット 2025 in 台湾に参加して

長崎市議会議員 每熊 政直

9月30日から10月3日にかけて台湾（台北）で開催された「夜景サミット2025」に出席しました。サミット当日は各都市の夜景紹介と事例発表、その後商談会が行われ、翌日のナイトツアーでは中正紀念堂のライトアップの視察に參加しました。

特にサミットでは、同じ日本国内の横浜市や北九州市などにおけるインバウンド向けの夜景観光の取り組みについてお話を伺い、現在世界新三大夜景都市として認定を受けている長崎市における取り組みに対して強い危機感を覚えました。

長崎市は、現在人口減少が進み、その結果として経済規模の縮小が予想されます。こうした状況の中、多くの外国人観光客に長崎を訪れてもらい、宿泊していくことで消費単価を高める取組が重要になると考えます。

そのため世界新三大夜景の認定を維持することはとても重要な施策であり、今後も長崎の夜景の価値をさらに磨き上げるため、新たな施策の検討やトップセールス、現地のエージェントとの意見交換、人脈づくりなど多様な手法を駆使しながら、夜景観光の推進と地域の経済活性化につなげていく必要があると強く感じました。